

役員会からのお知らせ

卒業、進学おめでとうございます。

コロナウイルス対策で例年と全く異なる1年でしたが、それでも子供たちはいろいろな体験や経験を積み大きな成長を遂げたのではないのでしょうか。

自分自身もPTA活動を通じていろいろな経験ができました。学校を訪問した際に普段の子供たちの様子などが見れたり、学校と協力して子どもたちに寄り添えたことなど、1人の親として充実した時間をいただきました。多くの学びをありがとうございました。

これからも市が洞の子供たちの安全・安心と健やかな成長を心より願っています。



PTA会長

卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。

また保護者の皆様におかれましては、6年間のPTA活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

年度末という節目には一年間の様々な思い出がよぎります。楽しかった思い出や苦労した思い出などあると思いますが、すべて今の自分の成長に繋がっています。昨年の自分を思い出してみると、成長している自分を実感できると思います。そんな思い出作りのために、これからも学校生活を思い切り楽しんでくださいね。

来年度、PTA会長をさせていただきますが、そんな思い出作りのできる、安心安全な環境づくりを目指し、PTA活動に邁進してまいります。



PTA副会長



総務一同

今年度の体験は、どんな状況でも『できること』を考えて、『進むことができる!!』と感じられる貴重なものとなりました。

PTA活動ではみなさん、お一人おひとりにご協力をいただき、ソーシャルディスタンスを超えた、**つながり**を感じる1年間でした。

ありがとうございました。

令和3年度 PTA総会

4月22日(木) 開催予定
場所: 体育館